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Dans ce numéro
Nous venons de perdre un être 
cher, le Dr. Bernard BRET. 
Sa famille est affligée par ce 
deuil si cruel. Elle a perdu un 
époux, un père, un frère. Nous 
tenons à nous associer à elle et à 
sa peine car nous représentons 
sa deuxième famille : celle de 
l’AFDAIM. 
Nous sommes tristes et malheureux. Bernard BRET 
était un membre à part entière de ce mouvement 
parental dans lequel il aura laissé son empreinte, 
par sa simplicité, sa gentillesse, sa disponibilité, son 
sens de l’écoute, son intérêt pour les autres, et son 
engagement pour les personnes porteuses d’une 
différence.  
La famille BRET est arrivée dans l’Aude en 2001.  Son 
engagement fut immédiat au Conseil d’Administration 
et comme Administrateur réfèrent de la MAS de 
Narbonne. Il s’investira dans notre union régionale et 
décida alors de faire part de ses connaissances aux 
associations. 
Il mit ses compétences au service des personnes 
accueillies notamment dans le cadre de ses travaux 
sur l’autisme, sur la douleur de la personne handicapée 
et sur la mise en œuvre de la télé-odontologie.
Son engagement sans limites fera de lui le réfèrent 
santé de l’UNAPEI ; il ira partout où il fut sollicité pour 
porter ses conseils. Il s’engagera auprès de la MDPH 
de l’Aude.
C’était son souhait de vivre pleinement avec une 
volonté acharnée et à toute épreuve, ces dernières 
années, sans jamais évoquer ses problèmes.
Jusqu’au bout, son engagement associatif força le 
respect avec sa présence à la MAS à l’occasion des 
vœux de l’établissement mi-janvier.
Nous ferons tout notre possible afin de soutenir et 
d’accompagner Stanislas, son fils, dans ses projets.
Nous garderons de Monsieur Bernard BRET une 
profonde considération tellement il aura consacré du 
temps, donné de l’énergie, de l’intelligence à notre 
cause. Son esprit militant pour la défense de nos 
enfants restera dans notre mémoire.  

Jean-Paul FREJUS
Président de l’AFDAIM-ADAPEI 11

Don à Aude Solidarité
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Solidarité
Suite aux intempéries d’octobre 2018 qui ont touché le 
département de l’Aude,  l’AFDAIM-ADAPEI 11 a mis en place 
des dispositifs de solidarité et d’accompagnement des victimes 
pour les salariés de l’association, les personnes en situation de 
handicap accueillies,  et leurs familles.
L’association a choisi d’élargir cette solidarité à tous les audois 
et audoises à travers la remise d’un don exceptionnel de 10 000 
euros à « Aude Solidarité ». 
Cette remise a eu lieu le mardi 15 janvier 2019 en présence 
de Madame DELON, Trésorière  «Aude Solidarité », de Monsieur 
DIMON, Vice-Président  «Aude Solidarité », de Monsieur DELON, 
Membre «Aude Solidarité » et  Philippe CAZANAVE, Conseiller 
départemental du Canton de Carcassonne 2.

« Aude Solidarité » est une association 
qui  a été créée à la fin des années 
80 pour la solidarité alimentaire. 
Cette Association sert également 
de caisse de secours lors des 
catastrophes naturelles qui touchent 
le département.

FOCUS : Changement de saison pour l’Opération Brioches
A Noter dans vos agendas :
Cette année, l’AFDAIM-ADAPEI 11 se cale sur les dates de la campagne 
nationale de l’Unapei.
Ainsi l’Opération Brioches se tiendra sur le département de l’Aude du 7 au 13 
octobre 2019. 

Aide aux Projets Vacances
Les demandes d'Aide aux Projets Vacances (APV)  2019 pour les séjours de juin à décembre 2019 sont 
ouvertes. 
Afin de pouvoir en bénéficier, merci de transmettre les dossiers complétés au plus vite à Angélique 
ARREGHINI par mail : angelique.bes@afdaim.org
Les documents et les nombreuses conditions d'acceptation des demandes par l'Unapei sont disponibles 
auprès du secrétariat de l'écoute aux familles et sur le site de l'AFDAIM-ADAPEI 11 (www.afdaim-adapei11.org)
Nouveauté cette année : il faut faire une demande de Prestation de Compensation du Handicap (PCH) 
au préalable auprès de la MDPH pour bénéficier de l'aide aux vacances.

Conseils et accompagnement des adhérents
Le service "Ecoute aux Familles et droits des usagers", ce sont plusieurs services : 
• Accompagnement et écoute : 
Deux administratrices sont disponibles le matin du 3ème vendredi de chaque mois pour vous conseiller et 
vous accompagner sur de nombreuses démarches administratives. 
• Conseils notariaux : 
Depuis plusieurs année, l'étude BESANCENOT de Carcassonne dispense des permanences dans les locaux 
du siège de l'Association à Carcassonne. Les entretiens sont individuels et personnalisés. 
• Patrimoine immobilier : 
Jiminy Conseil est un cabinet indépendant de conseil en gestion du patrimoine spécialisé dans le conseil 
aux familles qui vivent une situation de handicap. Leurs conseillers peuvent intervenir sur demande.
Attention, la prise de rendez-vous est obligatoire afin d'organiser au mieux ces différentes rencontres. 
Veuillez contacter Angélique ARREGHINI au 04.68.10.25.61. qui peut également  vous apporter des conseils 
et/ou vous orienter dans vos démarches.
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FOCUS : Les Directions d’IME Pôle Ouest et Pôle Est.

Depuis le 1er janvier 2019, les deux pôles enfances, Est et Ouest, sont organisés sous la responsabilité 
de deux directions.

Pour le Pôle Est, Madame Yasmina LOPEZ 
est directrice de l’IME et du SESSAD de 
Narbonne.

Pour le Pôle Ouest, Monsieur Emmanuel 
TOSI est directeur des IME de 
Carcassonne (Pennautier) et de Limoux 
ainsi que du SESSAD de Pennautier.

Chacun est secondé par deux chefs de service sur chaque pôle et d'une économe en transversalité. 
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Journée de sensibilisation sur la déficience 
intellectuelle

Adhésion à l'association : 
l'appel à cotisation est lancé

L’appel à cotisation vient d’être lancé, pensez à y répondre pour soutenir l’AFDAIM-ADAPEI 11.

Suite à l’Assemblée Générale 2018, le montant a été fixé à 120 € pour les familles et 55 € pour les amis.

• Adhérer à une association affiliée à l’Unapei, c’est exprimer sa volonté de faire progresser la cause des 
personnes handicapées intellectuelles.
• Adhérer à une association est un geste militant, c’est contribuer à faire progresser la cause des personnes 
en situation de handicap.
• En rejoignant notre association, animée par des bénévoles, parents ou amis de personnes en situation 
de handicap, vous apportez votre pierre à la défense d’une cause toujours d’actualité.
• En tant qu’adhérent, vous pouvez participer à l’Assemblée Générale annuelle.

Vous trouverez les explications détaillées dans le courrier qui vous a été adressé.

Le 3 décembre dernier, à l’occasion de la journée mondiale des 
personnes handicapées, la MDPH de l’Aude avait organisé une 
journée d’information grand public sur  «la déficience intellectuelle, 
le défi des sciences de l’éducation et de la santé».

Cette journée a permis de regrouper plusieurs associations du médico-
social afin d’échanger devant un public nombreux composé de 
professionnels, de familles et de partenaires.

L’AFDAIM-ADAPEI 11 était présente avec les interventions du Président 
Jean-Paul FREJUS le matin sur les 60 ans d’expérience de l’AFDAIM-
ADAPEI 11 et du Dr. Bernard BRET, Administrateur, sur le répérage et 
l’accompagnement de la douleur chez les personnes déficientes 
intellectuelles.
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Voeux 2019
La cérémonie des voeux a eu lieu le 15 janvier dernier au siège de l'Association à Carcassonne, devant 
une assemblée nombreuse composée des membres du Conseil d’Administration, des Directeurs 

d'établissements et services, et des Présidents de CVS.

 Mesdames et Messieurs,
  
En renouant avec cette cérémonie des vœux, nous tenions à 
faire connaitre nos objectifs en invitant les Présidents des CVS, 
le thème de la carte des vœux de l’AFDAIM est clair « Pour 
eux, avec eux », nous avons eu le plaisir de vous découvrir en 
page centrale. Nous sommes en attente de dates pour mettre 
en place une formation spécifique à vos fonctions, vous aurez 
la possibilité d’assister au Conseil d’Administration, nous 
mettrons en place des principes d’écoute à vos demandes.
Dans ce lieu se trouve la légitimité de l’Afdaim, les représentants 
des personnes accueillies, les délégués des équipes 
éducatives, les représentants des équipes de Directions, la 
Direction Générale et les parents Administrateurs. Oui nous 
sommes l’AFDAIM avec ses 1250 personnes accueillies et ses 
800 salariés, sa dirigeance et sa gouvernance.
Nous avons la volonté de porter les projets qui doivent 
nous mener à de nombreuses réalisations en termes 
d’établissements, les CPOM nous permettent de présenter 
des intentions à 5 ans et nous devons prévoir au-delà.
Mais nous sommes conscients des difficultés qui nous attendent 
avec les lobbies sur l’inclusion scolaire, les conséquences 
sur les ESAT de la loi pour la liberté de choisir son avenir 
professionnel, la mise en application autoritaire de la réponse 

accompagnée pour tous avec le choix de l’admission imposé 
aux directeurs, normalement seuls responsables.
L’an dernier à la même époque nous formulions tous nos vœux 
pour que 2018 soit à la hauteur de nos espérances. Les surprises, 
parfois mauvaises furent nombreuses, avec les attentats de 
Trèbes et leurs victimes, et ensuite ces inondations meurtrières 
qui ont laissé la place au désastre que nous connaissons. Les 
Audois ont fait preuve d’un élan de solidarité exemplaire, à son 
échelle  notre association forte de ses valeurs a su gérer les 
situations mêmes compliquées.
Les défis pour 2019, je vous propose de les porter ensemble. 
Mesdames et Messieurs vos métiers sont reconnus comme 
ayant une valeur sociale majeure avec un engagement 
envers les autres, continuez à mettre de l’humanité dans votre 
accompagnement des personnes accueillies.
Je veux remercier ici les administrateurs qui participent aux 
bureaux et aux Conseils d’Administration, et dire un franc merci 
à ceux qui permettent que l’AFDAIM soit conviviale au travers 
des animations diverses telles que les repas festifs, ou autres 
participations de nos établissements à des activités ludiques et 
culturelles.

A vous tous et à vos proches, à l’ensemble de nos résidents, 
de leurs familles, à tous nos collaborateurs, au nom du Conseil 
d’Administration je vous adresse mes vœux les plus sincères 
pour 2019.

Jean-Paul FREJUS
Président

‘‘

’’

La carte de 
voeux avec les 
Présidents de 

CVS
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Présentation des Voeux 2019
Le Président et la Directrice Générale ont présenté leurs voeux.

Ils ont fait un bilan de l'année 2018. Deux catastrophes ont marqué notre département : 
les attentats de Trèbes au printemps et les inondations en automne.

Pour 2019, ils souhaitent une meilleure année.

Ensemble avec les administrateurs, les directeurs et les professionnels ils vont : 
- défendre les valeurs de l'Association et appliquer le Projet Associatif Global.
- travailler sur les nombreux projets des établissements pour les enfants et les adultes pour une société 
inclusive et solidaire. 

    Mesdames et Messieurs,

Je suis très honorée de vous accueillir au siège 
de l’AFDAIM ADAPEI 11 et je remercie une 
nouvelle fois le Président, le Président adjoint 
et les membres du Conseil d’Administration 
pour leur confiance et je relèverai les défis 
avec passion et bienveillance.
L’année 2018 a été une année terrible pour 
les audois et j’ai une pensée émue pour 
les victimes des attentats de Trèbes et Carcassonne et les 
victimes des intempéries du 14 et 15 octobre. Lors de ces deux 
évènements dramatiques, nous avons pu mesurer combien nous 
pouvons tous être vulnérables un jour et comment la solidarité et 
l’union sont des leviers forts. J’ai également une pensée pour les 
personnes qui ont perdu un être cher en 2018.
Nous espérons tous que l’année 2019 sera meilleure. Elle sera 
difficile, n’en doutons pas mais ensemble nous devons poursuivre 
le travail commencé il y a plus de 60 ans par quelques familles 
audoises grâce auxquelles aujourd’hui les personnes en situation 
de handicap ont accès à une éducation spécialisée, un travail 
protégé, des conditions de vie et d’hébergement meilleures.
Ensemble, nous devons poursuivre le travail engagé pour une 
société solidaire et inclusive. Mais ne nous trompons pas ni de 
défi ni de définition. La société inclusive n’est pas la société 
qui donne la même à place à tous indistinctement. La société 
inclusive est celle qui donne la place à chacun selon ce qu’il est 
et selon ses besoins et ses capacités d’agir. La société inclusive 
ne se décrète pas. Elle se construit sur des valeurs humanistes 
fortes, sur une solidarité inconditionnelle.
Je crois en la diversité des réponses. Je crois que notre pays est 
riche de cela et je crois aussi que nous pouvons regarder les 60 
années écoulées avec fierté.
Alors ensemble, relevons le défi de promouvoir des réponses 
graduées, adaptées, multiples et nombreuses pour que chacun 
ait accès aux droits, à l’éducation, au travail, à un logement 
adéquat et digne. 
Ensemble : les professionnels avec les personnes en situation de 
handicap et leur famille.
Ensemble : l’année 2019 sera forte de groupes de travail entre 
professionnels et administrateurs.
Ensemble : professionnels des établissements et des services. 
J’espère poursuivre le travail engagé avec les collaborateurs 
du siège social dans la même ambiance professionnelle et 

conviviale.
Ensemble avec les directeurs des 
établissements et des services. 
Ensemble avec nos financeurs et nos 
partenaires. En 2019, nous devons finaliser 
la mise en œuvre des orientations du PAG 
en cours, promouvoir notre offre de service 
dans le respect du programme régional 
de santé et du schéma départemental des 
solidarités. Nous souhaitons actualiser et 

signer les CPOM avec nos deux financeurs l’ARS et le CD. 
Avec l’ARS nous souhaitons concrétiser :
- les projets de restructuration de l’offre de service en 
IME avec le déménagement des locaux appartenant à la CAF 
et la poursuite des projets de coopération avec l’éducation 
nationale avec le développement des classes externalisées et 
les projets partagés avec les écoles.
- Les projets liés aux activités des MAS, décloisonnement 
des activités en journée, prise en compte du vieillissement et 
réflexion sur l’accueil de jour et l’accueil de répit
J’espère enfin que les ESAT poursuivront leur inclusion dans le 
tissu économique départemental et que les marchés seront 
maintenus.
Nous avons présenté en préparation du CPOM avec le CD 
un projet ambitieux de notre offre habitat dont le but est de 
promouvoir un habitat inclusif, rapprocher le logement et 
le travail, répondre aux besoins spécifiques des personnes 
vieillissantes tout en proposant une offre sur l’ensemble du 
territoire.
Avec la MDPH nous poursuivions le travail entamé pour 
trouver la meilleure réponse pour tous, en particulier pour les 
personnes handicapées en risque de rupture de parcours. 
Cette réflexion nous conduit à envisager un travail spécifique 
pour les personnes entre 17-25 ans et pour les personnes 
vieillissantes : création de SESSAD PRO, SA ESAT, plateforme 
de services partagés entre secteur enfant et secteur adulte, 
entre secteur adulte et secteur personnes âgées.
Alors en conclusion, je vais vous souhaiter une année riche 
en diversité et en projets.

Je vous présente tous mes vœux de bonheur, de santé et de 
sérénité pour vous et ceux qui vous sont chers.

Soazig JEGOU-LE BRIS
Directrice Générale

‘‘

’’
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ENTRETIEN DES ESPACES VERTS
Une belle journée pour une création de massif, dans la joie et la bonne 
humeur avec  l’équipe des  espaces verts de l’ESAT Jean Cahuc de 
Lézignan-Corbières.
Un terrain d’apprentissage idéal pour travailler sur toutes les étapes 
d’une plantation et la mise en valeur d’un paysage.
Les ouvriers étaient motivés pour apprendre une nouvelle compétence 
du métier ainsi que la découverte de nouveaux végétaux.

Des gestes appliqués minutieusement, nous avons travaillé sur 
l’esthétique, l’harmonie des couleurs, les caractéristiques de chaque 
plante et leurs besoins.
La prise d’initiative et l’imagination étaient de rigueur pour réaliser la 
nouvelle conception de ce jardin.

Le « vert » n’a plus de secret pour eux. 

LE GROUPE DU GRETA EN COURSE D'ORIENTATION
Le vendredi 14 septembre, le groupe du Greta de l’ESAT 
Jean Cahuc a participé à la course d’orientation. 
La course d’orientation sert à s’orienter avec un plan et 
consiste à chercher des énigmes dans chaque coin de 
l’ESAT : un travail de mémoire avec deux équipes. L’équipe 
rouge était composée de Véronique, Guillaume, Cédric, 
Marc, Stéphane, Jonathan. L’équipe bleue était composée 
de Céline, Christophe, Cédric, David, Christopher, Frédéric. 
On a formé les équipes bleu et rouge et les informations étaient disséminées dans des enveloppes. Pour résoudre les énigmes, on 
était en individuel ou en binôme. 
Nous avons pu résoudre des problèmes de maths, il y a eu aussi du français avec des énigmes à trouver, des charades, des rébus. 
Pour l’épreuve d’orientation, on avait deux chaises : une personne disait la direction et le deuxième avait les yeux  bandés avec 
un foulard. 
Personne n’a gagné mais les rouges étaient les plus proches de l’emporter dans la dernière épreuve. Personne n’a su dire la 
phrase exacte, les deux équipes devaient répéter à l’oreille du partenaire une phrase. Il fallait trouver ce qu’on disait : le téléphone 
arabe.
Et en fin de matinée nous avons trouvé le trésor dans les voitures des deux encadrantes du Greta : l’apéritif. Il y avait des petites 
tomates, du saucisson, des chips, du fromage, des cacahuètes ; comme boissons il y avait du jus de pomme, du pétillant à la 
pêche et à la framboise, du schweppes au mojito, et pour le trésor du chocolat ! 
Ce texte a été rédigé par le groupe 1 en intégralité. 

LA CHASSE AUX ENIGMES
Le vendredi 14 septembre, les ouvriers de l’ESAT qui participent à la formation du Greta ont fait une course d’orientation. Une 
course d’orientation  c’est résoudre des énigmes en se déplaçant à l’intérieur du site. Il faisait beau, on a fait les équipes. 
On était douze, on a fait deux équipes : une rouge et une bleue. L’équipe rouge était constituée de Frédéric, Christophe, Céline, 
Cédric, David et Christopher. Les adversaires bleus étaient Véronique, Cédric, Marc, Jonathan, Stéphane et Guillaume. Le groupe 
rouge était accompagné par Christelle, les bleus par Caroline. 
On s’est entrainé en binôme sur l’orientation, on a travaillé sur le plan de l’ESAT. On a appris à résoudre des problèmes de maths, 
des énigmes, des charades, des rébus. On a travaillé la mémoire en faisant des exercices. On s’est entrainé à trouver notre 
chemin les yeux bandés grâce à notre partenaire. 
Chaque équipe a cherché les enveloppes cachées. Caroline et Christelle ont guidé les équipes avec des indices qui nous 
menaient aux enveloppes. Nous avons résolu les énigmes se trouvant dans les enveloppes, seul ou en binôme. Les indices se 
trouvaient le plus souvent dehors. Les deux équipes en même temps ont participé à la finale : le téléphone arabe. Cette épreuve 
servait à trouver les trésors dans les coffres des voitures. 
On a fait un apéritif avec le trésor. Il y avait des cacahuètes, du saucisson, des chips, des tomates cerise et du fromage. Nous 
avons bu du pétillant sans alcool et des jus de fruits. On a invité les moniteurs, la secrétaire et le moniteur principal. 

Ce texte a été formulé à l’oral par les stagiaires du groupe 2 puis écrit de manière collective. 

NOUS VOUS SOUHAITONS UNE TRES BONNE ANNEE ET PLEIN DE BONNES CHOSES POUR L’ANNEE 2019 !

6

ESAT de Lézignan
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ESAT de Narbonne  
FORMATIONS À LA MOBILITÉ POUR LES TRAVAILLEURS DES ESAT

La direction du Pôle-Est Audois des ESAT de l’AFDAIM-ADAPEI 11 affiche sa volonté de former les travailleurs en situation de 
handicap. Cette fois-ci, elle organise des formations pour faciliter leur mobilité. 

L’équipe,  en collaboration avec l’association SAEVA, Service d’Accompagnement Educatif et de Valorisation par l’Activité, a 
proposé des dispositifs innovants d’accès aux moyens de transports, véritables tremplins vers l’inclusion sociale.
Parmi les trente travailleurs ESAT volontaires, Anthony, Marie-Ange, Sébastien et Florian ont sécurisé leurs déplacements piétons, 
sur leur lieu de travail comme en centre-ville. Très enthousiastes à l’idée d’être acteurs de cette formation, c’est avec beaucoup 
d’assiduité qu’ils se sont rendus à ses sessions théoriques et pratiques.
Danny, Patrick, Jean-François, Guilhem, Leïla, Medhi étaient eux en demande de mieux comprendre, réserver et emprunter le 
réseau de bus du Grand Narbonne. Par des mises en situations pratiques, ils abordent désormais plus sereinement leur trajet en 
bus de ville.
La formation « Prendre Le Train » était constituée de stagiaires très impliqués tels que Sandrine, Jean-Louis, Nelly, Barbara, Fanny; 
malgré les aléas des grèves, ils ont pu en situation réelles déterminer, financer et appréhender un trajet en gare ferroviaire de 
Narbonne.
Autre thématique :  le renforcement de la pratique pour les usagers des cyclomoteurs et voiturettes (« Permis AM »);
Un travail de fond sur plusieurs mois mené par l’association SAEVA  qui « fait passerelle vers les organismes du milieu ordinaire » et 
Yvain Alibert, enseignant de la conduite à l’Auto Ecole Cuxanaise ; un professionnel local particulièrement sensible à la cause du 
handicap. Grâce à de petits groupes et une pédagogie adaptée, les stagiaires révèlent tout leur potentiel.
De belles initiatives impulsées par les ESAT de l’AFDAIM-ADAPEI 11 Narbonne, Narbonne-Plage et Lastours, à l’écoute de ces 
adultes qui aspirent à une vie ordinaire. 
Félicitons tous les participants pour leur forte implication, remercions les bénévoles SAEVA pour leur énergie positive et les 
partenaires tels que la Ruche Associative, Aixam, Adateep pour leur précieux soutien logistique.
http://saeva11.blogspot.com
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IME de Limoux 
TROPHÉE DES SPORTS 2018 DE LA VILLE DE LIMOUX. 

La 20ieme édition du Trophée des Sports de la ville de Limoux, s’est déroulée le 30 
novembre 2018, au Gymnase de l’Olympie. 
Durant plus de 2h30, Pierre DURAND, le premier adjoint, a énuméré et présenté les 
différents protagonistes sportifs limouxins méritants, devant une salle comble. 

De nombreux sportifs et bénévoles ont été récompensés au cours de la soirée, certains 
pour leur performance, et d’autres pour leur aide et dévouement au sein de leur 
association sportive respective.
Ainsi, Charlotte FAGES a été récompensée pour sa 3ieme place Handidanse à Castelnaudary au Concours chorégraphique 
Temps Danse le 4 mai dernier, en duo avec Mélina CORROCHANO. Jacques MIFFRE, chef de service l’ESAT l’Envol de Limoux, 
et l’ensemble de ces collègues de travail, sont très fiers de ce magnifique résultat. Cela confirme réellement des compétences 
exceptionnelles, qu’elle a pu aussi démontrer lors de sa prestation avec des professionnels de danse contemporaine pour les 
20 ans de la compagnie « Porte sud ».

Elodie BABOU, vice-championne de France de natation sur 50m nage libre, Gilles SAVON, vice-champion de France de 
Natation sur 50m nage libre et Lucas ROQUES, Champion de France de Cross sur 1000m, ont eux aussi gravi les marches rouges 
de la scène sous les regards de plus de huit cents personnes, pour aller chercher leur récompense. 

La nouvelle association « Limoux Sport Adapté 11 » a, elle aussi, reçu un prix d’encouragement, véritable coup de projecteur 
pour cette association qui œuvre pour favoriser l’accès au sport à toute personne en situation de handicap. Rattachée à 
l’IME les Hirondelles de l’AFDAIM ADAPEI 11, et affiliée à la Fédération Française de Sport Adapté, elle permet la pratique 

des activités physiques et sportives adaptées (sport loisirs ou 
compétitifs), à des jeunes enfants ou adolescents voire adultes.
Son objectif est aussi de favoriser l’accès aux personnes en 
situation de handicap, à des évènements ou  des manifestations 
sportives. 

Ce coup de projecteur scénique, à mettre au crédit de la 
municipalité Limouxine, est à saluer… 

Association Limoux Sport Adapté 11
Pour tous renseignements, dons, 
sponsorings, n’hésitez pas à contacter 
les membres de l’associations :
Mail : limouxsportadapte.11@gmail.com 
Téléphone :  06-79-70-14-80. 
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Les brèves

On en parle ...

   
  Agenda

15 janvier : Bureau et 
Conseil d’Administration

12 février : Commission 
Financière - Bureau

5 mars : Bureau

19 mars : Conseil 
d’Administration

Les dates à retenir 
en 2019 :

du 23 au 25 mai : Congrès 
Unapei à Lyon

Samedi 15 juin : 
Assemblée Générale à 
Carcassonne

Du 7 au 13 octobre : 
Opération Brioches

La Dépêche du Midi
 2/10/2018 - Limoux

«AFDAIM : Les Hirondelles déménagent»
L’IME de jour a fait sa première rentrée sur le chemin de 

Luguel...

 L’Indépendant
15/01/2019- Carcassonne

«L’AFDAIM remet un chèque de 
1 0  0 0 0  € à Aude Solidarité»

Ce mardi l’Association AFDAIM a 
présenté ses voeux ainsi que ses 

projets 2019. Elle a également remis à 
Aude Solidarité un chèque de 
10 000 €  pour les sinistrés des 
inondations du 15 octobre ...

 L’Indépendant
8/10/2018- Limoux

«Les Hirondelles font du sport»
Sous l’impulsion de 3 éducateurs, une nouvelle association 

a vu le jour...
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A Concept la marque des ESAT 
de l'AFDAIM-ADAPEI 11
La marque A.Concept est née de la volonté 
de mettre en valeur le savoir-faire des 
ESAT (Etablissement et Service d’Aide par 
le Travail) de l’AFDAIM-ADAPEI 11 et plus 
particulièrement dans un premier temps des 
ateliers menuiserie de Lézignan-Corbières et 
Castelnaudary, ces derniers ayant impulsé 
la volonté de pouvoir créer et commercialiser leurs propres 
produits.
Un double objectif pour cette marque : protéger ces réalisations 
innovantes mais aussi promouvoir l’identité et les valeurs de 
notre association et l’inclusion portés par les ESAT.
Avec cette marque, l’AFDAIM-ADAPEI 11 témoigne de sa 
participation à l’économie sociale et solidaire et son intégration 
dans le tissu économique et social local. Le cahier des charges 
qui sera mis en place intégrera en effet par exemple des 
considérations de production locale ou encore un souci de 
respect de l’environnement.
Dans un futur proche, nous espérons étendre la marque à nos 
ateliers de services pour les particuliers, les professionnels et les 
collectivités (blanchisserie, espaces verts, …).
Nous espérons que cette marque puisse permettre de 
développer de nouvelles activités et une ouverture encore plus 
forte vers l’extérieur.
Congrès Unapei 2019
L’Unapei organise son 59e Congrès cette année au Centre de 
Congrès de Lyon, du 23 au 25 mai 2019, intitulé « Choisir sa voie 
et vivre sa vie. Être accompagné pour mieux décider ».
Une délégation de l'AFDAIM-ADAPEI 11 
sera présente à ce grand rendez-vous 
annuel. Vous êtes les bienvenus !


